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第2071回例会記録　令和4年7月26日（火）  4/47回

＜点鐘＞� 嶋会長

＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞� 嶋会長
桐光学園インターアクト
クラブ顧問　林直子様→
「今月31日（日）に地区の
インターアクトの行事で
サマーミーティングとい
う生徒たちの研修会があ
りまして、その幹事校なので川崎百合丘RC�の皆様
にお世話になっています。少子高齢化対策について
政策を青少年たちに考えさせるというテーマです。
よろしくお願いします」。

＜会長報告＞� 嶋会長

　先に、臨時理事会報告です。
・�コロナ感染の急増に伴い今後の例会開催について協
議した結果、8月は休会となりました。
・8/10（水）納涼会は中止となりました。

・アロハシャツの追加注文をしました。
　以下、会長報告です。
1.��2022〜23年度ロータリー財団「地区補助金」プロジェ
クト承認の件
2.�クラブ青少年奉仕委員長会議開催の案内
（出席義務者:青少年奉仕・インターアクト・ロータ
ーアクト・R青少年交換委員長）
8/19（金）15:00〜17:00　HOTEL�PLUMN
2021〜22年度1年間のローターアクト活動へのお礼着

＜幹事報告＞� 菊池幹事
＊当クラブ例会
　7/26（火）通常例会
　8月休会
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎麻生RC、横浜東RAC

＜ニコニコ委員会＞� 中島健児委員長
　嶋会長→「コロナ感染が急増しています。常に感
染予防を心掛けて下さい」。菊池幹事→「本日クラブ
協議会、SAA・親睦・プログラム、年度計画の報
告を宜しくお願い致します」。大矢会員→「眼科で
1.0と1.2で全てすばらしいとほめられました」。以下、
感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、阿久澤会員、
安藤亨会員、安藤美恵子会員、畑山会員、平岡会員、
井上久会員、井上勇会員、伊藤会員、鴨志田会員、
小塚会員、永田会員、中島眞一会員、中村会員、親

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2073回・第2074回・第2075回　　未定
コロナ感染の急増に伴い、8月の例会は休会となりました。

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



松会員、江田会員、左藤会員、関田会員、白井会員、
鈴木岳人会員、鈴木孝英会員、鈴木清会員、玉井会
員、渡邊会員、山木会員、結城会員、中島健児会員。

＜出席委員会＞� 左藤委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜クラブ協議会＞　　　
会場監督（SAA）委員会� 平岡委員長
クラブ例会は、親睦と
奉仕の出発点であり最も
重要なロータリー活動と
言われています。その中
で、会場監督（SAA）は会
合（例会等）が秩序多正し
く、しかも楽しく運営されるよう配慮する任務を担
っています。
2020年初めのコロナにより、3期に渡って例会等
が思うように運営できずにいました。今年度こそ、
会員お互い同士がより親睦を深めかつ感染には配
慮しつつも、魅力ある例会が出来るようにしたいと
思いますので、ご協力をお願いします。

親睦（家族）活動委員会　　　　　　　玉井委員長
本年度の川崎百合丘ロ
ータリークラブのテーマ
である「WITHコロナ〜
甦れロータリー」の会長
指針を受け、同じ目的を
もった皆様との交流がお
互いの幸福度を増幅させるとの考え方のもとコロ
ナ感染のリスクヘッジをしつつ、可能な限り親睦を
はかってまいりたいと考えております。

8月に予定されていた納涼会は残念ながら中止と
なってしまいましたが、その他の企画はコロナ感染
状況を考慮しつつ、会長、幹事、委員の皆さんと相
談しつつ可能な限り実行していけたらと考えており
ます。皆様のご協力をどうぞよろしくお願いします。

プログラム委員会� 赤本委員長
2020年より続く不自由
で息苦しいクラブ運営も
あと少しで「解放」され
る、そんな期待感を持っ
て掲げられたクラブテ
ーマ「WITHコロナ〜甦
れロータリー」の意を汲み、コロナ以前と変わらな
いスケジュールを立てました。しかしコロナ感染
の拡大により8月の例会は休会となってしまいまし
た。ロータリークラブは地域社会においてハブ的
機能があるべきだと考えています。招聘卓話の機
会を作ることによって地域社会で優れた活動をさ
れている方をこの場で紹介し、また別の方とつな
げていきたいと考え、今年度のプログラムは招聘
卓話、会員卓話を多く入れました。今後もプログ
ラムの変更はあり得ると思いますが、皆さんに来
てよかったと思える例会を作れるよう努力したい
と思いますのでよろしくお願いします。

＜点鐘＞� 嶋会長

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 30件� 30,000円� 125件� 160,358円
� 0件� 0円� 3件� 71,000円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 0件� 0円� 0件� 0円

累計

会員 出席 欠席 メーク

第2071回� 44� 32� 12� � 72.73%
第2070回� 44� 29� 15� 2� 70.45%

出席率


